

Las principales prioridades del nuevo Gobierno de Justin Trudeau



El 4 de Noviembre asumirá el gobierno encabezado por el líder de los liberales, Justin Trudeau. A continuación una lista con algunas de las prioridades para varios Ministros claves.

Finanzas

El nuevo Ministro de Finanzas avanzará en la implementación de la rebaja de impuestos prometida a los asalariados de ingresos medios, mientras que la carga impositiva de quienes ganen más de \$ 200.000 al año se incrementará. Provincias y municipios están esperando atentamente la señal que marque el inicio del impulso a la inversión en infraestructura prometido. Estas iniciativas se verían reflejadas en el primer presupuesto de los liberales.

Seguridad

Los liberales apoyaron la controvertida Ley C-51, contra el Terrorismo, impulsada por los conservadores, pero se comprometieron, en caso de resultar electos, a introducir enmiendas para corregir los aspectos problemáticos de la legislación. Los cambios previstos

incluyen la introducción de una revisión obligatoria de la ley y el control parlamentario de las agencias de seguridad nacional.

Defensa

La primera tarea del Ministro de Defensa será retirar a Canadá de la actual misión militar contra los combatientes del Estado Islámico en Irak y Siria, hecho que ya anunció el Primer Ministro Trudeau. El nuevo Ministro deberá suspender la adquisición de nuevos aviones de combate, ya que los liberales se manifestaron contra la compra de costosos F-35.

Medio Ambiente

El cambio climático será uno de los primeros temas que abordará el nuevo gobierno gracias, en gran medida, a que Naciones Unidas se reúne en París a fines de Noviembre para tratar la cuestión. Trudeau invitó a Primeros Ministros, líderes de la oposición y de las organizaciones no gubernamentales a unirse a él en París y trabajar en un nuevo acuerdo internacional para frenar el calentamiento global.

Asuntos Aborígenes

Durante la campaña electoral se comprometieron a poner en marcha inmediatamente una investigación pública nacional sobre las mujeres y niñas aborígenes desaparecidas o asesinadas. Es probable que la obligación de llevar adelante dicha investigación recaiga en el Ministro de Asuntos Aborígenes. Justin Trudeau prometió también una nueva relación con las primeras naciones de Canadá, los mestizos y los Inuit, así como nuevos fondos para la educación y el agua potable en las reservas, todas responsabilidades que competen a esta cartera.

Política Exterior

El día después de la elección, Trudeau le dio una clara señal a quienes estaban preocupados porque, bajo los conservadores, Canadá había perdido su “voz compasiva y constructiva” en el mundo. “Estamos de vuelta”, dijo a sus partidarios. Será la responsabilidad del futuro Ministro de Asuntos Exteriores refundar la posición de Canadá en el mundo, dar a conocer el punto de vista de Ottawa a las Naciones Unidas y avalar el nombramiento de Embajadores de alto perfil, en puestos claves tales como el de Washington y el resto de las Américas.